



35 junge Menschen haben am Wochenende ihre Konfirmation in Weissenburg gefeiert. Zum Fest gehörte auch der offizielle Fototermin am Samstagnachmittag am Brautportal der Andreaskirche. Die Gruppenaufnahmen sind ab Donnerstag, 4. Mai, bei Foto Munique erhältlich. Mit im Bild sind Vikarin Michaela Lacher (links) sowie die Pfarrerinnen Sibylle Bloch (rechts) und Catharina Fenn (2. von rechts).

## Gut behütet in einen neuen Lebensabschnitt

**KONFIRMATION** 35 junge Menschen wurden in der Weissenburger Andreaskirche gesegnet. Zum Festgottesdienst gab es eine Kunstinstallation.

**WEISSENBURG** – Weiße Hüte, aus Papier gefertigt, schmücken die Chor zur Konfirmation, unter Leitung von Kirchenmusikdirektor Michael Haag – der auch am E-Piano Motto des Konfirmationsgottesdienstes als Psalm 121. passte bestens dazu: „Der Herr behütet dich!“ Behütet sein habe in der Bibel mit gesegnet sein zu tun, erklärte Pfarrerin Sibylle Bloch den Konfirmanden und den zahlreichen weiteren Besuchern des Festgottesdienstes, darunter die Eltern, Geschwister und Paten der 35 Jugendlichen. Das Gefühl gut behütet zu sein, sei ein wichtiger Punkt um überhaupt zu glauben. Es lasse einen anders durchs Leben gehen, meine Bloch.

Dabei sei wichtig zu verstehen, dass der Segen kein Schutzschild sei und der Glaube einen nicht vor Krankheiten und Unfällen bewahre. Doch Gott sei bei den Gläubigen und gebe vielleicht auch einmal „einen Schubs in die richtige Richtung“. Und man habe die Gewissheit, dass einer einen begleite, der sage: „Ich bin für Dich da.“

Nach Blochs Predigt durften die Konfirmanden in kleinen Gruppen an den Altar treten. Während Pfarrerin Catharina Fenn die Konfirmationswünsche der Mädchen und Jungen verlas, segneten Bloch und Vikarin Michaela Lacher die Konfirmanden.

Der eigens gegründete Coco, der und an der Orgel den Gottesdienst umrahmten. Viele wertvolle Geschenke hätten die Konfirmandinnen und Konfirmanden erhalten, meinte Frau Doris Eckerlein. Doch das größte Gemeinsam mit dem Konfi-Team, das die Jugendlichen in der Vorbereitungszeit begleitet hatte und dem Eckerlein ausdrücklich dankte, überreichte die Vertrauensfrau allen Konfirmanden kleine Präsente, bevor acht der Jugendlichen sich mit Dankesworten an ihre Eltern und Paten sowie an die Gemeinde wandten.

Den Feiertag rundete abends eine Dankandacht ab, die Pfarrerin Fenn gestaltete. Bereits tags zuvor hatte die Konfirmandenbeichte mit Vikarin Lacher in der Andreaskirche stattgefunden.

**Konfirmiert wurden:** Anna-Maria Bauer, Emma Bauer, Leon Beyer, Dahlia Creme Machado, Jonas Ellinger, Niklas Engelhardt, Samuel Engelmann, Darian Ewald, Tom Fichtner, Valentin Gempel, Mila Hornthal, Frieda Huber, Thomas Kalies, Serafina Kugler, Anna Maurer, Kalle Müller, Janick Oberdieck, Moritz Ortner, Korbinian Pickl, Moritz Pröls, Mira Raudies, Paul-Lenny Rieger, Julian Schick, Noah-Elias Schmidt, Luca Schmoll, Jonas Schulz, Luca Schweinebein, Hannes Spiegel, Julie Stefke, Henry Strunz, Victoria Tatar, Mike Thiemann, Josef Wöllmer, Laurenz Zlotorzynski und Linnea Zlotorzynski.



Von Pfarrerin Sibylle Bloch und Vikarin Michaela Lacher wurden die Konfirmandinnen und Konfirmanden am Hauptaltar der Andreaskirche gesegnet.

**Foto:** Robert Renner  
**Foto:** Foto studio Munique